

Intervención del Presidente de la República en Reunión con Estado Mayor de la
Defensa Nacional
DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO
LAGOS, AL TÉRMINO DE REUNIÓN CON ESTADO MAYOR DE LA DEFENSA
NACIONAL

SANTIAGO, 24 de Mayo de 2000

S.E.: Había una reunión programa con mucha anterioridad, yo diría algo más de un mes, una presentación que iba a hacer el Estado Mayor Conjunto de la Defensa, de lo que son sus políticas operativas, su organización, y querían hacer una exposición al nuevo Presidente de la República. Eso es todo.

Pregunta: ¿Esta es la reunión final de una serie de reuniones que usted tuvo con los Comandantes en Jefe?

S.E.: Bueno, no diría final, porque quedamos, en este caso, de tener otras reuniones para analizar algunos temas más específicos, voy a tener próximamente otras reuniones también sobre otras áreas en cada una de las ramas de la Defensa.

Pregunta: Presidente, ¿cómo puede evaluar el momento que vive el país, tomando en cuenta la información, si bien no es oficial, pero que trascendió ayer de Tribunales, en torno del desafuero del Senador Pinochet, cómo ve usted la situación del país?

S.E.: Muy tranquila. Ahora, como usted bien dice, es algo no oficial, el Gobierno no tiene ninguna información sobre eso.

Pregunta: ¿Le preocupa el ambiente que pueda generarse mientras no salga la resolución oficial?

S.E.: Creo que es un sistema de toma de decisiones por parte de los Tribunales de Justicia que es normal, y el país está acostumbrado a eso. Y, en consecuencia, creo que hay que esperar con mucha tranquilidad lo que resuelvan los Tribunales. Se trata, como he dicho, de un antejuicio, se trata de una decisión que eventualmente puede ser un gesto de apelación por parte de aquellos sectores que no están acordes con lo que se resuelve, y en consecuencia no hay razón para estar intranquilo.

Pregunta: ¿Cómo ve la reacción de las FF.AA. en ese sentido, Presidente?

S.E.: Muy tranquilo.

Pregunta: El Gobierno dice que espera que este tema se zanje rápidamente.

S.E.: Bueno, claro, mientras antes las cosas estén zanjadas mejor, por supuesto.

Pregunta: ¿Cómo ve usted la reacción de las Fuerzas Armadas, cómo las ve?

S.E.: Como las demás instituciones del país, trabajando normalmente por lo que son las tareas propias de cada uno, nada más.

Pregunta: La oposición dijo que se había filtrado el fallo desde La Moneda.

S.E.: Me extrañaría mucho, porque lo que es yo me informé por la prensa de los trascendidos que habían. Gracias.